

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Replica	Línea 13	Pocos avances en seguridad	Si bien la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha puesto su empeño para bajar la incidencia delictiva, hasta el momento son pocos los avances que se tiene en la materia. Ella encabeza la reunión del gabinete de Seguridad y hace un análisis trimestral de las zonas más complicadas , al tiempo que les deja tarea a los jefes de sectores. Pero hay zonas en que simplemente no han podido reducir la incidencia como quisiera.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	INE	Este que encabeza Guadalupe Taddei y volvió a tener sobre el cuello la daga de la reforma, mantenga 25 días en el limbo la elección judicial de magistraturas de circuito y juzgados de distrito sin que pueda concluir la revisión de requisitos de elegibilidad y habiendo incumplido, otra vez, el plazo que se dieron para terminar, o sea, ayer . Sobre todo, cuando estos dos cargos son los que más le importaba al morenismo renovar y ahora habrá que elegir entre nombrar a los segundos lugares que no estaban en los acordeones o declarar vacancias.
El Universal	Bajo Reserva	Todos usarán toga en la nueva Corte, menos Hugo Aguilar	Los futuros ministros dejarán solo a Hugo Aguilar, presidente electo de la Corte, en la propuesta de sesionar sin toga. Nos detallan que en la primera reunión que sostuvieron los nuevos ministros y ministras el lunes pasado, acordaron que sesionarán con toga para dar un mensaje de "unidad jurídica", pero dejarán que el ministro presidente lleve el traje típico que prefiera. Lo que sí harán es llevar distintivos en la toga, dependiendo cada celebración, grupo vulnerable O pueblo originario que quieran representar en cada sesión. Aunque en la Cámara de Diputados debatieron las más controvertidas leyes en materia de seguridad pública, de investigación e inteligencia y de la Guardia Nacional, notoria fue la ausencia de los
El Financiero	Confidencial	Debate con curules vacías	

			<p>legisladores. A pesar de que retumbaron los gritos de reclamo de priistas, panistas y emecistas contra las más importantes reformas de la presidenta Sheinbaum, la discusión quedó sólo entre las “honorables curules” vacías. Debido a que convocaron a un periodo extraordinario de sesiones “en modo semipresencial”, en muchos momentos en el salón no había más de 100 curules ocupadas de las 500. Además de legislar “al vapor”, lo hacen a distancia y con indiferencia</p>
Excélsior	Frentes Políticos	Pausa	<p>La presidenta Claudia Sheinbaum no quitará la autonomía a las fiscalías. Lo dijo sin rodeos, la reforma no va este año, pero va. Primero lo electoral, luego lo penal, después, ¿por qué no?, lo judicial.</p>
Reporte Índigo	Redes de Poder	Pronóstico poco favorable	<p>. La red de drenaje subterránea, nos cuentan, está en muy mal estado en varias alcaldías, sin que se cuente con un proyecto en firme o el presupuesto para renovarla de fondo. A pesar de los reportes técnicos que alertan sobre el riesgo de inundaciones más severas debido al exceso de agua acumulada en los suelos, los esfuerzos de momento siguen siendo paliativos.</p>
El Heraldo de México	Sacapuntas	Así vendría la reforma electoral	<p>Algunas pistas dio la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, sobre el sentido que tendrá la propuesta de reforma electoral. Por ejemplo, reducir las prerrogativas a partidos políticos, eliminar a los legisladores plurinominales en el Congreso de la Unión; y, por supuesto, reducir al mínimo el costo de las elecciones en el país.</p>
El Economista	La Gran Carpa	Carrusel	<p>El Senado de la República debe abrir un espacio plural y representativo para que las familias de personas desaparecidas en México puedan expresar sus voces. La ONU-DH destaca que la participación directa de víctimas y colectivos es esencial para enriquecer la propuesta legislativa y fortalecer mecanismos de búsqueda, identificación e investigación de desapariciones.</p>
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	El poder los hace iguales	<p>Diputados del PAN y PRI exigieron al gobernador Samuel García cumplir con su propia Ley Orgánica de la Administración Pública, pues argumentan que las recientes coordinaciones del gabinete, como la de Miguel "Mike" Flores, sin ocupar un cargo oficial, y la de Daniel Acosta en un gabinete distinto al que encabeza, violan la norma que él mismo promovió. Reclaman que estas decisiones no responden a eficiencia, sino a blindar una estructura de poder de cara al 2027.</p>
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	Ni tan amigous	<p>el PAN aprobara junto con el MC, Morena, PT y Verde, la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, a pesar de las advertencias previas sobre el alcance metaconstitucional de dicha ley, dicha ley, el gobierno, a través de las distintas corporaciones policiacas, militares, de inteligencia, las fiscalías estatales y la Federal, tendrán acceso "irrestringido" a bases de datos</p>

			públicas privadas el pretexto de la persecución de un probable delito.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Ya preparan la estocada a la fiesta brava en todo el país	La Plaza México ha cancelado la posibilidad de continuar con la fiesta brava tras la prohibición de las corridas de toros por el Congreso de la Ciudad de México. El argumento fácil de esa organización a disposición del poder antaño con su fundador Jorge González Torres y hoy con su descendiente Jorge Emilio González Martínez, proteger la vida animal, pese a pedir en sus campañas electorales pena de muerte para humanos.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	Los 7 mil millones de Ricardo Sodi	Ricardo Sodi ha sido un funcionario relevante en el sistema judicial mexicano. Mañana, cuando concluya su función como magistrado del Tribunal Superior del Estado de México, dejará de serlo. Pero antes de marcharse a la academia lega uno de los mejores análisis sobre los acordeones en la reciente elección, en que participó y perdió en su intento de ser ministro de la Suprema Corte.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Acciones unilaterales	Cárteles, capos de la droga y fentanilo volvieron a emerger esta semana en Estados Unidos como un problema, para ese país y para México. La mirada, cuando menos en lo que se aclaran las cosas, está sobre políticos y empresarios muy cercanos al expresidente Andrés Manuel López Obrador, quienes también forman parte de las élites mexicanas cuyas ramificaciones se extienden mucho más allá del obradorato.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Las primeras damas de la política	Una añeja y nociva práctica en la política es la falta de reconocimiento a las mujeres que ejercen esta actividad, pero que tienen la "desgracia" de ser parejas de personajes influyentes, pues son encasilladas como "es la esposa de, sin reconocer los méritos que la mayoría de ellas tienen.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Trump también bombardea a México	Es el mayor golpe del gobierno de Estados Unidos a instituciones financieras en México y dejar ver que sí tiene capacidad de atenderla guerra en Medio Oriente y al crimen organizado en México.
El Universal	En la Mira Luis Cárdenas	Claudia, las oportunidades perdidas	La primera gran oportunidad fue trazar una frontera con la militarización. Pudo haber dicho, siquiera en el discurso, que su sexenio no entregaría aún más funciones a las Fuerzas Armadas. Pero eligió la continuidad. No sólo evitó toda crítica, sino que confirmó su alianza con el Ejército como si fuera un actor técnico, neutral, confiable. Olvidó que un gobierno civil debe tener límites claros con el poder armado, no abrazarlo desesperadamente como administrador paralelo.
El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	El amigo empresario de AMLO, ¿lavador del narco?	El informe del Departamento del Tesoro de los Estados Unidos, que vincula a empresas financieras, una ligada al empresario Alfonso Romo con el lavado de dinero proveniente del narcotráfico, parece un

			<p>aviso más de que lo reconozcan o no en el gobierno mexicano se está tejiendo toda una red de señalamientos, denuncias e investigaciones en el vecino país que apuntan hacia el sexenio pasado y hacia los vínculos de políticos de la 4T con los cárteles de la droga mexicanos, clasificados como grupos terroristas por la administración Trump.</p>
Excélsior	<p>Nudo Gordiano Yuriria Sierra</p>	La doble embestida de EU	<p>la relación entre México y EU ha sufrido una sacudida de alto voltaje. El Departamento del Tesoro estadounidense reveló una investigación sobre tres entidades financieras mexicanas CIBanco, Intercam y Vector Casa de Bolsa, señalándolas como piezas clave en el lavado de dinero vinculado al narcotráfico, especialmente en la cadena de suministro de fentanilo.</p>
El Universal	<p>Fila Cero Azucena Uresti</p>	¡Cuidado: es contagioso! Libertad bajo fuego	<p>La censura ya no siempre se ejerce con balas; ahora se hace con narrativas: con campañas de desprestigio, linchamientos digitales, auditorías selectivas o asfixia presupuestal. La libertad de expresión en México no está garantizada, está en resistencia. Es defendida todos los días por reporteros que siguen saliendo a las calles, por medios que se niegan a con vertirse en voceros y por organizaciones que documentan lo que el Estado no quiere ver.</p>
Milenio	<p>Duda Razonable Carlos Puig</p>	Sigamos lamentando, eso saben	<p>El gobierno municipal y la administración pública lamenta y condena, la agresión ocurrida la noche de este martes en un domicilio de la calle Bustamante de la Colonia Barrio Nuevo, y se solidariza con las víctimas, familiares y ciudadanía afectada por este cobarde acto. La Presidenta: "Se está haciendo la investigación y se va a seguir trabajando ahí en conjunto con la gobernadora y hasta donde se puede trabajar conjuntamente, y también las fuerzas federales haciendo su trabajo".</p>
Milenio	<p>Día con Día Héctor Aguilar Camín</p>	Recuerdos del porvenir. Julio2024	<p>El anuncio de las reformas constitucionales que el gobierno se proponía aprobar en septiembre, al instalarse el nuevo Congreso, que había sido electo en junio.</p>
Milenio	<p>El Asalto a la Razón Carlos Marín</p>	El acordeón de los lamesuelas	<p>La reforma política de la que habla Claudia Sheinbaum es parte de la herencia maldita de López Obrador. Tan repugnante comportamiento "periodístico" merece recuperarse para evidenciar a los cómplices del golpe de Estado virtual</p>
Excélsior	<p>Bitácora del director Pascal Beltrán del Río</p>	Regresión	<p>Hace 30 años, el gobierno del presidente Ernesto Zedillo y las dirigencias de los partidos se encontraban en el difícil proceso de negociar una reforma política "definitiva", en un intento de dejar atrás una década de procesos electorales contenciosos que, en sus peores momentos, habían derivado en violencia, con heridos y muertos.</p>
Excélsior	<p>Juegos de Poder Leo Zuckermann</p>	Una ciudad sin justicia	<p>Con la reforma judicial, la 4T ha prometido que habrá una mejor justicia en el país. En la capital del país ya no es un tema de mejoría, sino de existencia. El Poder Judicial está</p>

			cerrado. Ni eso han podido resolver. Esto quiere decir que no hay audiencias, resoluciones, notificaciones, etcétera, en los distintos juicios civiles, mercantiles, penales, familiares y laborales, así como en la defensa de los derechos humanos.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Hasta cuándo esas matanzas	Otra masacre. Ahora en Irapuato, Guanajuato. Chavos que bailaban y se divertían durante la celebración del Día de San Juan Bautista, en la colonia Barrio Nuevo, fueron atacados a balazos por un comando armado, más sangre inocente que se derrama en este país sin control y a merced del crimen organizado. Tenemos autoridades que no garantizan la vida a los ciudadanos, complicidades inconfesables y la misma promesa de siempre: "No habrá impunidad".
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Pongamos que hablo de un vuelo a Culiacán	Algo similar ocurre con Sinaloa. Se nos olvida que su población está bajo la amenaza de dos grupos delincuenciales que han hecho de la capital y alrededores su campo de batalla. ¿Es olvido O costumbre? Es síndrome del avestruz, son ojos que se niegan a ver. La guerra, sin embargo, ahí está y esta semana trajo noticias de que a pesar del operativo en Sinaloa de las empoderadas Fuerzas Armadas y de la robustecida Secretaría de Seguridad Ciudadana de Omar García Harfuch.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Presuntamente lavan dinero; hacen negocios con China Los panistas de Querétaro	No tomó por sorpresa el anuncio del Tesoro al secretario de Hacienda, Edgar Amador Zamora; ya tenía conocimiento de la investigación. En un comunicado, dijo que solicitaron pruebas al Departamento del Tesoro del vínculo de las instituciones con actividades ilícitas que pudieran ser corroboradas por la Unidad de Inteligencia Financiera y la Comisión Nacional Bancaria. La única información proporcionada por el Departamento del Tesoro que puede verificarse por parte de México.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	EU, Vector y cárteles	Financista apoyador de campañas lo mismo de Fox o Salinas que de López Obrador, derechista colindante con lo ultra, ganancioso en sus empresas y abusivo en varias por su cercanía con el poder político, se entera del señalamiento de una agencia gubernamental de Estados Unidos de que, además de otras dos firmas, se sanciona a Vector, fundada por Romo, principal accionista, bajo acusación de haber servido a cárteles como el de Sinaloa y el del Golfo.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	La verdad de Sasha Sokol	Estabilizar la verdad es el principio de la reparación. Con esta frase Sasha Sokol cierra el comunicado emitido el día de ayer después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación negó amparar a quien abusó de ella cuando era una niña.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret de Mola	Otro expediente salpica de narcopolítica a AMLO	Cuando Genaro García Luna, secretario de Seguridad en tiempos de Felipe Calderón, fue condenado en Estados Unidos por vínculos con el narco, quienes lo defendieron esgrimieron un argumento central: no hay pruebas, está siendo sentenciado con base en los dichos de unos narcos. La 4T esgrimió que con esos dichos bastaba. Ayer, la casa de bolsa Vector, propiedad del jefe de la Oficina de la Presidencia en tiempos de Andrés Manuel López Obrador, Alfonso Romo, fue acusada por el gobierno de Estados Unidos de lavado de dinero para el narco.
Reforma	Jaque Mate Sergio Samiento	Ahora, contra el INE	La presidenta Sheinbaum para anunciar que ahora va contra el INE. Esta fue, de hecho, una de las reformas que propuso López Obrador el 5 de febrero de 2024, pero Sheinbaum la detuvo al llegar a la Presidencia, quizá con la conciencia de que

			crear un sistema electoral que favorezca abiertamente a Morena generaría críticas dentro fuera del país, incluso dentro de su alianza electoral en la que hay dos partidos satélite.
El Sol de México	A la Sombra	El Tesoro de Estados Unidos	Acusa a CIBanco, Intercam y Vector de facilitar el lavado de dinero para cárteles mexicanos vinculados al fentanilo, considerados organizaciones terroristas, enviando millones a proveedores de precursores químicos en China. Uno de los grupos señalados está vinculado con Alfonso Romo, exjefe de la Oficina de la Presidencia durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	De los dichos a las pruebas	Actuar de forma contundente contra el lavado de dinero sucio de los narcos es fundamental para debilitar a las organizaciones criminales, varias de ellas consideradas por el gobierno de EU, no hay que perderlo de vista, grupos terroristas internacionales. Actuar de forma contundente contra el lavado de dinero sucio de los narcos es fundamental para debilitar a las organizaciones criminales, varias de ellas consideradas por el gobierno de EU, no hay que perderlo de vista, grupos terroristas internacionales.
Reforma	Templo Mayor	¿qué dilema?	Ahora la 4T Por un lado, la Secretaría de Hacienda trata de exculpar a los bancos mexicanos acusados por el Tesoro de lavar dinero del narcotráfico.
La Razón	Rozones	Entre ceja y ceja	Se agregaron el Departamento del Tesoro que acusa a bancos mexicanos de lavar dinero y la fiscal general Pam Bondi que ayer metió a Mexico en el mismo costal de adversarios en el que tiene también a Irán a China y a Rusia. Uf.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Bastón sin mando	El ejecutivo concentra todo el poder, como en los tiempos de la dominación priista, pero sin guardar las formas, sino con la prepotencia de las dictaduras. La elección judicial fue una farsa que pone la Suprema Corte de Justicia de la Nación al servicio del Estado y deja a los ciudadanos sin defensa ante los yerros y abusos de quienes se han convertido en propietarios de México.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC